

4 joueurs de baseball cubains se rendent en Italie et au Mexique



Lisban Correa (à droite) ira jouer au Mexique avec le Club Los Diablos Rojos.

La Havane, 1er avril, (RHC)- 4 joueurs cubains de baseball ont signé ce mercredi des contrats avec des clubs des ligues professionnelles en Italie et au Mexique.

En présence de Higinio Vélez, président de la Fédération cubaine de ce sport (FCB), Lisbán Correa, Héctor Ponce, Eddy Abel García et Wilfredo Aroche ont signé leurs documents.

Lisbán Correa jouera pour les Diablos Rojos dans la ligue de baseball mexicaine, tandis que ses collègues tenteront leur chance dans la ligue italienne.

Pour Lisbán Correa et Eddy Abel, ce sont de nouvelles opportunités de ce type. Le lanceur d'Industriales est embauché à cette occasion dans un club de première division en Italie. Il va jouer en effet avec les Red Sox de Patermo.

Wilfredo Aroche (Patterno Red Sox) et Hector Ponce (Cagliari) assument leurs débuts dans des circuits étrangers, ce qui représente une motivation supplémentaire pour leurs carrières.

Le départ de ces athlètes est prévu pour la mi-avril, afin d'assurer la quarantaine obligatoire et plusieurs jours de préparation.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/252593-4-joueurs-de-baseball-cubains-se-rendent-en-italie-et-au-mexique>



Radio Habana Cuba